





Mail: limoges.sud.rail@gmail.com Site: www.sudrail-limoges.fr Facebook: Sud-Rail Limoges

17 juin 2024

Communiqué: La montée de certains partis politiques nous inquiète sur l'avenir de la défense des travailleurs!

Le 30 juin prochain, nous sommes appelés à nous rendre aux urnes pour les élections législatives. Ces élections représentent un moment crucial pour notre avenir et celui de notre pays. Il est de notre devoir de nous mobiliser massivement pour défendre les valeurs fondamentales que nous partageons et que SUD-Rail s'efforce de promouvoir chaque jour.

La montée en puissance de certains partis politiques, en particulier ceux qui prônent des idéologies de capitalisme, d'ultra-libéralisme, de lobbyisme financier ou autre, d'impérialisme, racisme et autres idéologies extrémistes voire fasciste, que l'on retrouve dans les partis de droite, d'extrême droite, et les partis devenus décomplexés par la faveur que cette mouvance reçoit, ce qui suscite une profonde inquiétude pour l'avenir des droits et de la protection des travailleurs.

Ces partis, souvent sous couvert de discours nationalistes, populistes et libéraux, ont des programmes qui menacent directement les derniers acquis sociaux que nous avons, et que les anciens ont durement gagnés au fil des décennies, comme dernièrement les attaques sur l'assurance chômage ou la sécurité sociale. Leur programme est incompatible avec les principes de solidarité, d'unité et de justice sociale qui nous sont chers.

Pourquoi devrions nous inquiéter?

Atteinte aux Droits des Travailleurs:

- <u>Réductions des Droits Syndicaux</u>: Ces partis préconisent souvent la réduction des pouvoirs des syndicats, limitant ainsi notre capacité à négocier collectivement pour de meilleures conditions de travail.
- <u>Affaiblissement du Code du Travail</u>: Ils soutiennent des réformes qui visent à flexibiliser le marché du travail, ce qui se traduit généralement par une érosion des protections pour les travailleurs.

Divisions Sociales et Discriminations:

- <u>Discours de Division</u>: Ces partis utilisent souvent des discours de division pour opposer les travailleurs entre eux, basés sur l'origine, la religion, le sexe ou d'autres critères, ce qui affaiblit la solidarité indispensable au mouvement ouvrier.
- <u>Régression sur l'Égalité</u>: Les politiques qu'ils proposent tendent à marginaliser davantage les minorités et à accentuer les inégalités, remettant en cause les avancées en matière d'égalité et de justice sociale.

Privatisation et Démantèlement du Service Public :

- <u>Privatisation des Services Publics</u>: Leur programme inclut et amplifie la privatisation de services publics essentiels, y compris celle que nous vivons, ce qui pourrait mener à une diminution de la qualité et de l'accessibilité de ces services.
- <u>Réduction des Investissements Publics</u>: Ils favorisent des politiques qui réduisent les investissements publics dans les infrastructures et les services sociaux, ce qui impacte directement les conditions de vie des travailleurs.

Retour aux Politiques d'Austérité:

- <u>Coupes Budgétaires</u>: Les partis libéraux prônent souvent des coupes dans les dépenses publiques, affectant les services de santé, l'éducation et la sécurité sociale, éléments cruciaux pour le bien-être des travailleurs et de leurs familles.

- <u>Diminution des Aides Sociales</u> : Ces politiques pourraient aussi inclure des réductions des aides sociales, accentuant la précarité des travailleurs les plus vulnérables.

Affaiblissement des Standards de Sécurité au Travail :

- <u>Déréglementation</u>: En cherchant à réduire les "contraintes" réglementaires, ils mettent en danger la santé et la sécurité des travailleurs, qui pourraient se retrouver exposés à des conditions de travail dangereuses sans les protections adéquates.

Pourquoi est-ce important?

La défense des travailleurs repose sur des principes de solidarité, d'égalité et de justice sociale. Les partis politiques qui remettent en question ces valeurs fondamentales ne peuvent que nuire aux intérêts des travailleurs.

Que pouvons nous faire?

- <u>Informer et Sensibiliser</u> : Il est crucial d'informer les travailleurs sur les implications réelles des politiques prônées par ces partis.
- <u>Renforcement de la Solidarité</u> : Restons unis et solidaires face à ces menaces. La division ne fait que nous affaiblir.

Face à la montée de toutes ces idéologies nauséabondes, qui peuvent rappeler les heures sombres de notre histoire pour certaines, il est de notre devoir de nous opposer fermement et de défendre les droits et la dignité de chaque travailleur.

SUD-Rail s'engage à continuer la lutte pour un avenir où la solidarité et la justice sociale prévalent. Restons unis et solidaires.

Ensemble, nous pouvons faire la différence. En ces temps de montée des extrémismes et de l'idéologie néolibérale, il est plus crucial que jamais de rappeler et de défendre les valeurs fondamentales de SUD-Rail. Nous, membres de SUD-Rail, nous opposons fermement à tout programme menaçant les acquis sociaux, qui divise les travailleurs, et compromet la solidarité et la justice sociale.

Dans la perspective de la création du "Nouveau Front Populaire", SUD-Rail réaffirme avec force ses valeurs fondamentales et ne fera aucune concession face aux manœuvres politiques.

SUD-Rail est bâti sur des valeurs solides et inébranlables : Solidarité, Unité, Démocratie, Justice Sociale, Protection des Services, Défense des Droits des Travailleurs, Égalité Hommes Femmes et Engagement Écologique.

Nous appelons tous les cheminots et cheminotes, ainsi que tous les citoyens, à se mobiliser contre les forces qui cherchent à éroder ces valeurs. Ensemble, nous devons dire NON à tous les partis, qui par leur politique libérale, sacrifient le bien-être des travailleurs au profit de quelques-uns.

Engageons nous pour un avenir solidaire et juste!

SUD-Rail restera à la pointe de la lutte pour un avenir où le respect des droits des travailleurs, la justice sociale, et la protection des services publics sont au cœur des politiques. Nous continuerons à nous battre contre toute tentative de division et de démantèlement de nos acquis sociaux.

Restons unis, solidaires et déterminés à défendre nos valeurs.